

# EKSPOS

## Dandim 0705/Magelang Ikuti Rangkaian Isra Mi'raj Bersama KASAD Melalui Vicon

Rony - [MAGELANG.EKSPOS.CO.ID](http://MAGELANG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 20, 2023 - 10:00



*Dandim bersama Forkopimda dan seluruh anggota Kodim Magelang melaksanakan istighosah kubro bersama KASAD melalui Vicon*

MAGELANG – Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, melaksanakan kegiatan Dzikir dan Doa bersama dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H dengan tema “Untuk Keselamatan Bangsa Indonesia” bersama Wakil Presiden K.H. Ma'ruf Amin dan KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abduradchman secara virtual bertempat di Masjid Baitul Jannah Kodim 0705/Magelang Jl RST No. 1 Kota Magelang.Minggu (18/02/2023) kemarin.

Kepala Staf Angkatan Darat dalam sambutannya mengatakan kegiatan Istighosah Kubra merupakan salah satu sarana untuk mendekat diri kita kepada

Tuhan Yang Maha Esa untuk terus bersabar atas segala cobaan yang ada.



Kegiatan ini juga sebagai bentuk Sinegritas antara TNI dengan komponen bangsa lainnya. Dalam kesempatan ini juga Kasad mengingatkan kepada seluruh Prajurit untuk selalu hadir ditengah-tengah rakyat untuk mengatasi kesulitan dimanapun berada dan bertugas karena rakyat adalah Ibu Kandung TNI.

"Angkatan Darat dimanapun berada selalu ada di hati rakyat," jelasnya.

Dandim Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto mengatakan Kegiatan Istighosah Kubra dirangkai dengan Dzikir dan Doa Keselamatan Bangsa juga Momentum Peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW Tahun 2023 sebagai Prajurit kita harus mengambil hikmah dari kegiatan ini.

"Saya mengingatkan kepada seluruh Prajurit jajaran Kodim 0705/Magelang, agar melaksanakan perintah Kepala Staf Angkatan Darat. TNI AD harus hadir ditengah-tengah Rakyat kapanpun dan dimanapun," ujar Dandim.

Hadir dalam kegiatan istighosah tersebut, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Kasdim Mayor Inf Sudarno, Wakapolres Magelang Kota, Kabagbinmas Polres Magelang Kota, Perwira Staf, Danramil dan seluruh anggota Kodim Magelang.

Pen:0705/Mgl